
前期終業式を終えて
１０月１１日で前期が終了しました。人それぞれ時間の感じ方は異なりますが、４月に本校の３年目

がスタートしてから、この半年間は早かったなと感じています。保護者の皆様、地域の皆様に支えられ

ての半年間です。本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。子供たちも

それぞれに成長しました。集団の中で生活していると、自己主張だけでなく譲り合ったり我慢したりす

ることが多くなり、その場その場で判断して行動できる力が必要になります。学力だけでなく、それも

いずれ社会に出て行くために大切な力です。そういう面でも成長を感じます。ご家庭ではいかがでしょ

うか。できるようになったことや頑張ったことを、是非ほめてあげてください。

後期もどうぞよろしくお願いいたいます。

《奉仕活動・廃品回収お世話になりました》
９月７日の早朝から、前期課程の

保護者の皆様と子供たちが第２グラ

ウンドの除草作業を行ってください

ました。夏休み中に草が伸び、そこ

で遊ぶ子供たちは草原を走っている

ようでしたが、おかげさまできれい

な校庭に生まれ変わり、子供たちも

安心して遊んだり運動したりするこ

とができるようになりました。除草作業の後には、後期課程の保護者の皆様と子供たちによる廃品回収

が実施されました。地域の方々の協力もあり、本当にたくさんの資源が回収されました。ご協力いただ

いた皆様に、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

今回の廃品回収収益金は、『８７，７２０円』でした。子供たちの活動に活用させていただきます。

《薬師寺灯明の会》
９月７日夕方、薬師寺跡にて灯明の会が行われま

した。灯明に使った油は、本校児童が苗植えから刈

り取り、油絞りを体験させていただいたもので、昨

年度それを行った４年生児童の希望者が点灯式にも

参加しました。明かりが灯った薬師寺跡は、とても

きれいで幻想的な雰囲気でした。

《縦割り奉仕活動》
９月１１日、縦割り班ごとに校庭の除草作業を行いました。校庭が広い

ため、保護者による奉仕活動では除草しきれなかったところの草を抜きま

した。暑い中でしたが、子供たちは一生懸命に草を抜いていました。校庭

がきれいになりました。

本日子供たちに前期の通知票を渡しました。今回から通知票への担任及び校長

の押印欄が無くなりました。政府が進めている脱ハンコ社会への流れを受けて、
市内全校統一の対応です。ご理解いただけますようお願いいたします。

Ｒ６＿Ｎｏ．６

令和６年１０月１１日

教育目標 『ふるさとを愛し 夢に向かって高め合える子を育む』

・すすんで学ぼう ・心をみがこう ・体をきたえよう



《避難訓練》
９月１３日、今年度３回目の避難訓練を

行いました。今回は不審者の侵入を想定し

ての訓練でした。子供たちは、万が一に備

え、真剣に参加していました。

《下野市立学校音楽祭》
９月２１日に行われた音楽祭で

は、９年生の選抜合唱メンバーに

前期課程の児童が加わり、素晴ら

しい歌声を聴かせてくれました。

合奏の部には吹奏楽部が参加し、

迫力のある演奏を披露しました。

《移動音楽教室》
９月２４日、サクソフォン・チェロ・ピ

アノのプロ奏者をお呼びして、開催しまし

た。約１時間の演奏会でしたが、美しい音

楽を聴いて、楽しい一時を過ごすことがで

きました。

《コミュニケーションデイ》
９月２６日、前期課程においてコミ

ュニケーションデイが実施され、市内

のＡＬＴが本校に集まり、児童が英語

に触れる機会が設けられました。４年

生がメインのコミュニケーションデイ

でしたが、昼休みなどは、学年を問わ

ず多くの子供たちがＡＬＴとのコミュ

ニケーションを楽しんでいました。

《下都賀地区新人大会》 ９月２７日～２９日
新チームになって初めての地区公式大会です。 ☆は県大会出場

野球 ☆優勝

ソフトテニス男子 団体 惜敗 個人 惜敗

ソフトテニス女子 団体 ☆５位 個人 ☆８位 ＊＊＊＊・＊＊＊＊ペア

バドミントン男子 団体 惜敗 個人ダブルス ☆準優勝 ＊＊＊＊・＊＊＊＊ペア

バドミントン女子 団体 惜敗 個人 惜敗

剣道男子 団体 ☆６位 個人 ☆敗者復活 ＊＊＊＊

剣道女子 団体 ☆準優勝
個人 ☆ベスト１６ ＊＊＊＊、＊＊＊＊、＊＊＊＊、＊＊＊＊

☆敗者復活 ＊＊＊＊

※県大会は、１０月１８日から各地で始まります。頑張ってください！

校長室の窓から
市の学校音楽祭に、今年度初めて本校の前後期課程の児童生徒が交じった合唱団が参加しました。

制服の生徒と私服の児童が同じステージに立つ姿は微笑ましく、とても嬉しく思いました。他校の

校長先生からも良い姿ですねと笑顔がこぼれました。合唱も上手で、感動を呼ぶ歌声でした。本校

らしい姿が、また一つ生まれたことを感じた音楽祭でした。


